

COMMUNIQUE DE PRESSE

Oui, il faut continuer Monsieur le Premier ministre !

Ce 14 février, lors d'une visite de chantier à Villejuif pour soutenir la construction, le Premier ministre accompagné de Christophe Béchu et Guillaume Kasbarian, a rappelé l'importance du logement pour les Français, socle de leur qualité de vie, et le rêve largement partagé d'acquérir une maison individuelle.

Le Premier ministre a pris conscience de la grave crise qui touche le logement neuf et fait de premières annonces, en particulier l'annonce des 22 territoires engagés pour le logement : « on va continuer », a-t-il martelé.

La FFB a alerté depuis des mois sur la situation actuelle et rappelle l'urgence de mesures immédiates pour répondre aux besoins des Français. Il faut recréer les conditions pour que ce rêve d'accession redevienne réalité avec notamment le redéploiement du PTZ.

La FFB veut désormais des actes concrets pour répondre aux fortes attentes des artisans et entrepreneurs du bâtiment.

Par ailleurs, la FFB attend la poursuite des travaux pour mettre en place le statut du bailleur privé afin ne pas réduire l'offre de logements locatifs ainsi que la suspension temporaire des règles du Haut Conseil de Stabilité Financière.

Cette visite de chantier a également permis de rappeler que le bâtiment est un secteur essentiel en matière d'apprentissage et d'emplois. Les témoignages des salariés présents confirment la fierté de participer à des constructions d'utilité publique.

Olivier Salleron, président de la FFB : « *nous prenons acte des intentions du Premier ministre après les alertes portées fortement depuis plusieurs mois sur la colère qui gronde. Produire du logement reste une mission essentielle du bâtiment au service des Français, pas seulement dans les 22 territoires mais dans les 1 200 agglomérations que compte le pays. Après cette amorce, nous attendons la concrétisation des mesures cm par cm, m² par m². Nous avons des propositions. Il y a urgence !* »